

Michael Herbst gilt als der bedeutendste Vertreter des missionarischen Gemeindeaufbaus in Deutschland. In jüngster Zeit kamen kirchentheoretische Überlegungen hinzu, die gezielt nach der zukünftigen Gestalt von Kirche fragen. Daran anknüpfend wird in dieser Festschrift nach motivierenden und inspirierenden Kirchenbildern gefragt.

Inzwischen erscheint die »säkulare Diaspora« als wahrscheinliches Szenario für die gesamte Evangelische Kirche

in Deutschland. Vor diesem Hintergrund nehmen die Beiträge einerseits die prognostizierten Spezifika der Zukunft in den Blick und fragen andererseits nach der zu erwartenden Gestalt von Kirche. Dabei verdanken sich die »Kirchenbilder« den je verschiedenen Ansätzen der Autoren und dem Gespräch mit Michael Herbst, in das sie eintreten. Es entstehen farbenfrohe Skizzen mit überraschenden Querverbindungen.